

## FORMATION : une convention pour former 1 000 ingénieurs supplémentaires par an

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) et le Collège d'ingénierie Lyon-Saint-Etienne ont signé un partenariat visant à développer les formations d'ingénieurs et l'accompagnement des entreprises du territoire, en manque de main-d'œuvre. A l'horizon 2028, plus de 1 000 étudiants supplémentaires devraient être formés chaque année au Collège d'ingénierie de Lyon Saint-Étienne. [www.auvergnerhonealpes.fr](http://www.auvergnerhonealpes.fr)